

Canadá



Año V, No. 8

6 de abril de 1977

Hitos Importantes de las Fuerzas Armadas Canadienses en 1976, 1

Mejor papel a mayor velocidad, 5

Incubadora portátil, 5

Detección remota en América Latina, 6

Maravilloso mundo invernal, 6

Noticias breves, 8

Hitos Importantes de las Fuerzas Armadas Canadienses en 1976

Los juegos olímpicos, mejor capacidad de búsqueda y salvamento, una distribución más eficaz de los elementos del ejército en Canadá, pedidos de nuevos tanques y aeronaves de patrulla de largo alcance, y un nuevo ministro de defensa fueron algunas de las novedades del pasado año en las fuerzas armadas canadienses.

Al hacer recuento, concluyen los planificadores de defensa, en 1976 se superaron algunas metas importantes. Comenzó ya a sentirse una atmósfera de estabilidad cuando el gobierno decidió, a finales de 1975, compensar los efectos de inflación en los presupuestos del personal, operaciones y mantenimiento del ministerio y detener la erosión que experimentaba el presupuesto de las fuerzas armadas al dar el visto bueno a la planificación de ciertos programas necesarios de reequipamiento.

Esta decisión determinó que el capítulo del presupuesto relativo al capital se aumentará "en términos reales" a una tasa del 12% anual durante cinco años a partir del año fiscal 1977-78.

Por "términos reales" se entiende que al 12% se añadirá el porcentaje correspondiente de inflación anual. Esta nueva fórmula comienza a aplicarse en el año fiscal 1976-77 sobre una base de 470 millones de dólares.

Los capítulos prioritarios para recibir estos fondos adicionales para equipo y gastos son las operaciones de patrulla en el norte y a lo largo de las costas canadienses y la adquisición de equipos más modernos para las tropas destinadas a la OTAN en Europa.

Así pues, se ha hecho un pedido de 18 aviones de patrulla de largo alcance, el Aurora, considerado uno de los mejores del mundo, y de 128 tanques alemanes Leopard para las unidades motorizadas en Alemania.

Con la mente puesta en el futuro, se han realizado ya los planes iniciales para substituir buques y aviones de combate que se volverán anticuados en los años 80.

